

## 編集後記

▼先日、吹奏楽フェスティバルの取材に行ってきました。町内の学校の吹奏楽部や吹奏楽団など、4団体それぞれの演奏はまさに圧巻の一言に尽きるものでした。3年ぶりの開催ということあってか皆と一緒に気合いが入った様子で、取材の最中にもかかわらず涙ぐんでしまいました。加齢の影響により一層涙もろくなってしまったのでしょうか…。(岸本)

▼9月は厚岸大橋開通50周年記念イベントとして『厚岸大橋を歩いてみよう』のほかに、各展示や座談会を開催しました。ご参加いただき、ありがとうございました！  
▼『#あっけしの暮らし』で紹介している階段アートは、来年3月いっぱいまで展示予定ですので、見ていただけると嬉しいです。写真映えもしますよ！(濱)

▼広報統計係に配属されてから約半年が経過しました。充実した日々を過ごしながらも、振り返る余裕がない！猪突猛進な自分に、大人の余裕はないようです…▼10月はあっけし牡蠣まつりや町民花火大会、豊かな海づくり大会プレイベントなど行事が盛りだくさん。取材にも力が入ります！(山口)

## ひとのうごき

●人口／8,626人 (-19)  
男／4,101人 (-10)  
女／4,525人 (-9)

●世帯／4,258世帯 (0)

●出生／3人 ●転入／17人

●死亡／16人 ●転出／23人

8月31日現在 ( )内は前月比

■発行／厚岸町  
■編集／総務課広報統計係

〒088-1192  
北海道厚岸町真栄3丁目1番地  
TEL 0153-52-3131  
FAX 0153-52-3138

URL <https://www.akkeshi-town.jp>  
E-mail [soumu@akkeshi-town.jp](mailto:soumu@akkeshi-town.jp)  
法人番号 5000020016624

平日の夜、片無去地区体育館でスケートボードの指導に勤しんでいる中村さん、大橋さん、佐藤さん。3人が中心となりスケートボードの活動を初め、町内外からスケートボードを体験してみたい人々、練習をする人で集まる場所となっている。

令和3年に開催された『なつのあっけしたのしまないと』の中でスケートボードの体験ブースを設

けたところ、幅広い年齢の人が体験し盛況だったことが活動のきっかけ。「努力次第で上達できる競技。技を決めた時に皆で喜び合えるのが魅力」と話す。今後の活動について「厚岸でのスケートボーダー人口を増やしたいし、いずれは大会などを開催し、町全体を盛り上げたい」と意欲を見せる。

●問い合わせ／スポーツ課 52

## Close up - クローズアップ -



スケボー人口を増やしたい

中村 優祐さん (40歳・左上)  
大橋 直希さん (33歳・右上)  
佐藤 翔さん (28歳・中央)

フォローをお願いします！

厚岸町公式インスタグラム

#あっけしの暮らし

8月24日から9月19日までの投稿で、『いいね！』が一番多かった投稿をご紹介。この投稿は、211件の『いいね！』がありました。

Instagram  
akkeshi\_no\_kurashi ...  
Akkeshi-gun,Hokkaido,Japan

8月末から役場正面玄関前の階段に、厚岸大橋開通50周年記念の『階段アート』として掲示しています。  
役場にお越しの際は、ぜひご覧ください！

#階段アート  
#厚岸大橋開通50周年  
#朝焼け  
#昆布船

2022年9月19日

f 厚岸町公式フェイスブックでもインスタグラムの投稿を見ることができます！